



4 Pièces

150 m²

Réf. V6205CA

1 880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier Montfleury, ce joli duplex entièrement rénové dans un style contemporain offre une large terrasse d'environ 100 m². L'appartement de 150 m² environ est exposé est-ouest, il se compose comme suit :- Entrée,- Cuisine ouverte,- Chambre de maître avec baignoire et douche en suite,- Chambre d'invités avec salle de douche,- Chambre en suite. A l'étage :Cuisine entièrement équipée permettant de profiter pleinement de la magnifique terrasse. Garage pour une voiture.

This beautiful duplex apartment has been completely renovated in a contemporary style and offers a large terrace of about 100 sqm. The flat of approximately 150 sqm is exposed east-west and is composed as follows :- Entrance hall,- Open kitchen,- Master bedroom with bath and shower en suite,- Guest bedroom with shower room,- Bedroom en suite. Upstairs :Fully equipped kitchen allowing full use of the magnificent terrace of about 100 sqm. Garage for one car.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

